



El kilómetro cero vio bailar el punto guanacasteco

Vimos como midieron fuerzas en el último ascenso de segunda categoría a Valle los hombres importantes de la general. El primero en arriesgar y sorprender con un ataque fue el hombre de Orica Greenedge Esteban Chaves pero una de las revelaciones de este giro, Steven Kruijswijk de Lotto Jumbo le ha cerrado el hueco, a ese mismo instante Bob Jungels (ETIXX) suelta y empieza a ceder segundos en camino a perder su liderato. Posteriormente “La Bala” Valverde (MOV) salta y el hombre de lotto Jumbo le sale a rueda, pero aún hay más... “El tiburón” de Astana salta y nuevamente el holandés le da caza, como quien dice: tienen con qué brincar yo tengo con que llegar. Ya en la recta final “El Tico” Amador (MOV) lo entrega todo para mantener las diferencias y vestir a Centroamérica de rosado, en los últimos metros se levanta Valverde para el embalaje por la última bonificación del tercer puesto, “perdido o no, como comento” vio pasar al tiburón para que de un “aletazo” le sacara del bolsillo los 4 segundos, volteando a mirarlo para estudiar su rostro. El punto guanacasteco (Baile Autóctono de Costa Rica) es el ritmo impuesto en esta danza de los pedales.